

「消費者ホットライン188」普及啓発イベント 開催レポート

5月18日「消費者ホットライン188の日（いややの日）」に合わせて2カ所で普及啓発イベントを開催しました。消費者問題トークショーのほか、消費者問題クイズ大会、騒音計を使った参加型ゲーム、一般社団法人 日本記念日協会による記念日登録証の授与式などを実施し、消費者ホットライン188をPRしました。

【1. 「消費者ホットライン188の日（いややの日）」特別ステージ@桜木町】

人気芸人「キャベツ確認中」のお二人にものまねや大道芸を披露していただき、会場を大いに盛り上げていただきました。



会場を盛り上げていただいたキャベツ確認中のしまぞうZ氏（左）・キャプテン★ザコ氏（右）

消費者庁の高島審議官の開会挨拶で始まり、「泣き寝入りは超いやや！」が口癖の消費者ホットライン188イメージキャラクター「イヤヤン」が登場しました。



消費者庁高島審議官



消費者ホットライン188
イメージキャラクター「イヤヤン」

消費者問題に関するトークショーでは、「キャベツ確認中」のお二人に加え、エド・はるみ氏をゲストに迎え、「消費者ホットライン188」に相談すべき身近な消費者トラブルや被害に遭わないために消費者として心がけるべき点などについて参加者に呼びかけました。



エド・はるみ氏



消費者問題に関するトークショー

消費者問題クイズ大会では、駅前広場に集まった大勢の方がクイズを通して消費者問題について楽しく勉強しました。



参加型の消費者問題クイズ大会



多くの参加者でにぎわう会場

騒音計を使った参加型ゲームでは、「消費者ホットライン188の日（いややの日）」にちなみ、「いやや」と叫び、その声の大きさを競いあいました。



お手本として「いやや」を叫ぶエド氏



一生懸命「いやや」を叫ぶ参加者

最後に、5月18日「消費者ホットライン188の日（いややの日）」の制定にあたり、一般社団法人日本記念日協会の加瀬代表理事から「イヤヤン」に記念日登録証が授与されると、会場から大きな拍手が送られました。



（一社）日本記念日協会 代表理事 加瀬氏から
記念日登録証を受け取る「イヤヤン」



登壇者全員で記念撮影

【2. 「消費者庁×よしもと」～「消費者ホットライン188の日（いややの日）」 制定記念特別PR～】

消費者庁と吉本興業株式会社がコラボレーションし、劇場に岡村長官、消費者ホットライン188イメージキャラクター「イヤヤン」が登壇し、「消費者ホットライン188」への早期の相談の重要性などを呼びかけました。PRイベントでは、人気芸人「ハイキングウォーキング」のお二人と消費者庁職員によるスペシャルユニットコントを披露し、会場を笑いの渦に巻き込みながら、身近な消費者問題について発信しました。



劇場に登壇した「イヤヤン」(左)と岡村長官(中央)



ルミネ the よしもとでの会見の様子